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Gemeinde Barnekow
Die Bürgermeisterin

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung der Gemeindevertretung Barnekow

Sitzungstermin: Dienstag, 15.06.2021

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:10 Uhr

Ort, Raum: FFw Gebäude, Barnekow

Anwesenheit

 Frau Birgit Heine  

 Herr Emil Lieseberg  

 Frau Antje Grinnus  

 Frau Sigrid Landsmann  

 Herr Hartmut Siggelkow  

 Frau Ellen Stoige entschuldigt

 Herr Jörg Wachter-Lehn  

 Frau Beate Wenner  

 Gäste  

 Herr Prodöhl (Gemeindewehrführer)  

 Frau Heidemarie Pade  

 Frau Kerstin Liehmann  
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit

2 Einwohnerfragestunde
3 Änderungsanträge zur Tagesordnung
4 Billigung der Sitzungsniederschrift der  Sitzung der Gemeindevertretung vom 

27.04.2021
5 Bekanntgabe der Beschlüsse der nicht öffentlichen Sitzung der Gemeindevertretung 

vom 27.04.2021
6 Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde, Berichte 

der Ausschussvorsitzenden  und Anfragen der Abgeordneten
7 Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden

Vorlage: VO/GV12/2021-0829
8 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Frau Heine eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Beschluss-
fähigkeit fest.

2 . Einwohnerfragestunde
Fahrradweg
Die Vorfahrt der Radfahrer in Klein Woltersdorf wird thematisiert: die Kreuzung ist zu gefähr-
lich.
An den Vorfahrtsregeln ist laut Herrn Lieseberg nichts zu ändern. Er nennt die Gründe dazu.
Eine Beschilderung wird vorgeschlagen, um auf die Gefahrenstelle hinzuweisen. Man einigt 
sich darauf, dass das Bauamt der Sache bei der Straßenverkehrsbehörde Nachdruck ver-
leiht und auf eine Gefahrenbeschilderung besteht.

Frau Heine bringt einen Antrag der Einwohner Krönkenhagens vor. Diese beantragen die 
Aufstellung eines 30 km/h-Schildes zur Geschwindigkeitsreduzierung für den vollständigen 
Ortsteil. Das Schreiben soll dem Bauamt, Herrn Blomberg, zugeleitet werden.

3 . Änderungsanträge zur Tagesordnung
keine

Abstimmungsergebnis:
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Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 8
davon besetzte Mandate: 8
davon Anwesende: 7
Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

4 . Billigung der Sitzungsniederschrift der  Sitzung der Gemeindevertretung vom 
27.04.2021

TOP 10:
Herr Lieseberg bemängelt, dass die Ausführung zum TOP zu knapp ist. Speziell hätte er 
gern den Namen der Bauherren erwähnt, damit eine schnellere Zuordnung erfolgen kann 
(ohne dass noch mal im letzten Protokoll nachgeschaut werden muss).

TOP 11:
Es wird gefragt, ob es bereits ein Leistungsverzeichnis zum Spielplatz gibt? Frau Grinnus 
antwortet, dass sie keine neuen Informationen von Herrn Blomberg hat. Aktuell holt er Ange-
bote zum Aufbau der Geräte ein. Diese wurden bereits bestellt. Herr Lieseberg bitte darum, 
das Leistungsverzeichnis vor Beauftragung einsehen zu können.

TOP 12:
Herr Lieseberg erkundigt sich nach dem Stand des B-Plans auf dem Febi-Gelände. Aufgrund 
der Krankheit und der fehlenden Vertretung von Frau Plieth hat Herr Lieseberg keine aktuel-
len Informationen. Er bittet ausdrücklich um eine Rückmeldung zum Stand der Dinge.

Es wird angefragt, ob es zu den Teichanalysen neue Werte gibt. Frau Heine verneint dies. 
Sie hat die alten Werte.

Die Sitzungsniederschrift wird in vollem Wortlaut gebilligt.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 8
davon besetzte Mandate: 8
davon Anwesende: 7
Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

5 . Bekanntgabe der Beschlüsse der nicht öffentlichen Sitzung der Gemeindever-
tretung vom 27.04.2021

Frau Heine gibt die in der letzten Sitzung gefassten Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen 
Teil bekannt.

6 . Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde, Be-
richte der Ausschussvorsitzenden  und Anfragen der Abgeordneten

Frau Grinnus bedankt sich bei allen Beteiligten für die schnelle Abwicklung der Auszahlung 
der Entschädigung für die Kinder im „Home-Schooling“.

Weiterhin verkündet sie kurz die Termine der zweiten Jahreshälfte (vorausgesetzt die Inzi-
denz lässt es zu): Seniorentreff, Halloween-Party, Senioren-Weinachtsfeier, FFW-Fest…
Frau Heine kündigt eine Einweihungsfeier für den Spielplatz an.
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7 . Beratung und Beschlussfassung über die Annahme von Spenden
Vorlage: VO/GV12/2021-0829

Das Gremium stimmt über die Spendenannahme ab.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Barnekow beschließt gemäß § 44 Abs.4 Kommunal-
verfassung M-V, die Annahme folgender Spende:

Jörg Wachter-Lehn, Aufwandsentschädigung 2020 = 240,00 € Geldspende für Jugendarbeit

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 8
davon besetzte Mandate: 8
davon Anwesende: 7
Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

8 . Sonstiges
Herr Lieseberg berichtet zum Anbau an das FFW-Haus:
Eine Firma der Haustechnik war vor Ort. Es ist damit zu rechnen, dass das Projekt 
Mitte August fertiggestellt sein wird. Der Förderantrag wird durch Frau Tessmer in ca. 14 
Tagen ergänzt. Insgesamt sind alle Beteiligten mit der Entwicklung des Projekts zufrieden.

Nachfrage bzgl. der Straßenleuchten:
Herr Wachter-Lehn fragt nach bezüglich der Helligkeit der Straßenlampen. Diese sind greller 
geworden.
Die Gemeindevertreter/innen einigen sich darauf, dass nur noch „weichweiße“ Leuchtmittel 
verwendet werden sollen.

Herr Prodöhl verlässt die Sitzung.

Heine
Bürgermeisterin

Hoppe
Protokollführung
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